



PEOPLE SPORT

**EUROLEAGUE DE BASKET**

# LDLC ASVEL - ZALGIRUS KAUNAS

*Oko(bo) débuts pour Villeurbanne*

Il y a eu un long silence et maintenant le bruit. Un bruit fort agréable par ses sonorités et ses effets. Car oui, l'Astroballe de Villeurbanne a réappris à vivre, à compenser le vide de ses travées par le retour de quelque 4215 spectateurs et par de vifs applaudissements de ses Green Gones. Il faut dire que pour dépeindre un tel tableau, les artistes de LDLC ASVEL ont su mettre tous les ingrédients nécessaires pour célébrer les retrouvailles avec les leurs. Pour entamer de la meilleure des manières une nouvelle saison, une nouvelle campagne d'Euroleague et un peu aussi, la construction d'une nouvelle équipe. Les Villeurbannais auront alors déroulé (88-76), dans le sillage de leur meneur, de son Monsieur 100%, le Français **Elie Okobo**, esquissant un large sourire sur les visages de **Sonny Anderson**, de **Gaëtan Muller** et du boss, **Tony Parker**, entouré de ses futurs champions, **Josh** et **Liam**.

Texte : Morgan Couturier - Photos : © Saby Maviel

Mathieu Sidokpohou, directeur général d'Adidas France, Tony Parker, président de la LDLC ASVEL, Gaëtan Muller, président délégué de la LDLC ASVEL et Sonny Anderson (Bain Sports)

Jérémy Jehan et Julien Haussy (Espaces Atypiques)

Le maire de Villeurbanne, Cédric Van Styvendael, Cécile Dindar (Préfecture du Rhône) et le maire de Grenoble, Eric Piolle

[+ DE PHOTOS: LYONPEOPLE.COM](https://www.lyonpeople.com)

lyon people • novembre 2021 • 76 •





Famille du média : **Médias régionaux**  
(hors PQR)

Périodicité : **Mensuelle**

Audience : **N.C.**

Sujet du média : **Lifestyle**



Edition : **Novembre 2021**

Journalistes : **N.C.**

Nombre de mots : **209**

Valeur Média : **N.C.**

LYON PEOPLE



Anne Jestin, directrice générale des Services de la Métropole de Lyon, Alizé Bachimon, directeur de cabinet du Sytral et son épouse Tiphaine, créatrice de mode



Tony Parker, président de LDLC ASVEL, dans la loge d'Espaces Atypiques en compagnie de Jérémy Jehan, directeur des agences du Rhône, le fondateur Julien Haussy et leur équipe.



Gaëtan Muller, président délégué de la LDLC ASVEL et Laurent de la Clergerie, PDG de LDLC.com



Jérémy Jehan et Julien Haussy (Espaces Atypiques), Gaëtan Muller et Tony Parker (LDLC ASVEL)



Tony Parker, président de LDLC ASVEL, entouré de Gilles Fournier (KIA Garage Fournier) et ses invités



Tony Parker, président de LDLC ASVEL, entouré de Laurent Fiard, président de Visiativ et ses invités.



Tony Parker, président de LDLC ASVEL, et l'équipe de Serge Magner Traiteur



Tony Parker Sr, entouré de Michel Garcia (Everal) et ses invités



Christophe Fargier et ses invités (Ninkasi)



Cyrille Groll (OL Groupe), Christophe Just (LDLC ASVEL) et Yoann Convert (Adidas)



Ce premier match d'Euroleague de la saison a été l'occasion d'inaugurer la Villa Espaces Atypiques qui abrite les VIP de l'Astroballe, et de célébrer l'anniversaire de Gaëtan Muller pour le plus grand bonheur des convives.



Sonny Anderson (Bein Sports), Sandra Chirifian (HFME) et Stéphane Morot-Sir (LDLC ASVEL)



Gilles Martin (l'Auxiliaire) et ses invités



Tony Parker, président de LDLC ASVEL entouré de Julie Demont, Philippe Billon et Sébastien Le Guillou (Moreteau)



Serge Vanditelli (Aléo Ascenseurs) et ses invités

